



**Закрытое акционерное общество
«Страховая компания «РСХБ-Страхование»
(ЗАО СК «РСХБ-Страхование»)**

Пречистенская наб., д.45/1, строение 4, г. Москва, 119019

Телефон/факс: +7 (495) 213-09-15

E-mail: info@rshbins.ru, <http://www.rshbins.ru>

ОКПО 32950720, ОГРН 1023301463503

ИНН/КПП 3328409738/770401001

ЗАО СК "РСХБ-Страхование" тесно сотрудничает с юридической фирмой ООО "АКС ЛИГАЛ", которая привлекается для оказания юридических услуг по ведению судебных споров с августа 2015 года по настоящее время.

За это время юристы фирмы ООО "АКС ЛИГАЛ" участвовали в решении самых сложных и неординарных правовых задач на территории Российской Федерации.

Сочетание неординарного подхода в сфере страхования и сильных процессуальных навыков у сотрудников ООО "АКС ЛИГАЛ" неизменно способствует достижению высокого результата.

ЗАО СК "РСХБ-Страхование" отмечает, что сотрудники ООО "АКС ЛИГАЛ" обладают уникальным и обширным опытом успешной защиты интересов страховщиков в области сельскохозяйственного страхования.

ООО "АКС ЛИГАЛ" неизменно готовят качественные и сильные юридические документы, позволяющие клиенту извлечь максимум из существующей ситуации, с подробными ссылками на правоприменительную практику и доктрину.

ЗАО СК "РСХБ-Страхование" полностью удовлетворено оказываемыми ООО "АКС ЛИГАЛ" юридическими услугами, в том числе - качеством документов и высокой результативностью в судебных спорах.

С уважением,

**Генеральный директор
ЗАО СК «РСХБ-Страхование»**



С.И. Простатин

ЗАО СК «РСХБ-Страхование»

To whom it may concern:

RSKHB-Strakhovanie has used AKS Legal services to conduct legal proceedings from August 2015 to date.

Over this period AKS Legal lawyers have taken part in resolving the most complex and substantial legal problems in the Russian Federation.

The combination of an exceptional approach to insurance law and the strong procedural skills of AKS Legal lawyers ensures great results.

RSKHB-Strakhovanie would observe that AKS Legal employees possess unique and extensive expertise in successfully defending agricultural insurers' interests in court.

AKS Legal draws up legal documents of the highest quality, which allows the client to get the best out of the existing situation. The documents contain detailed references to the applicable law and case law.

RSKHB-Strakhovanie is abundantly satisfied with the legal services provided by AKS Legal, including the quality of their documents and their outstanding performance in court disputes.

CEO RSKHB-Strakhovanie

S.I. Prostatin